



## Patricia Mercado afirma que estamos en un momento muy importante para cambiar la brecha salarial



Patricia Mercado, diputada de Movimiento Ciudadano, destacó la importancia de que el Senado aprobará las reformas secundarias sobre la igualdad sustantiva con perspectiva de género, así como el tema de erradicar la brecha salarial en entrevista para "Bitácora de Negocios" con Mario Maldonado de El Heraldo Radio que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

Dijo que seguramente la próxima semana se votarán las reformas secundarias que mando la Presidenta Claudia Sheinbaum para lograr la igualdad en la perspectiva de género y recordó que desde hace seis años en el Senado diversas diputadas y senadoras formaron una coalición por la igualdad salarial donde se presentaron distintas iniciativas sobre el tema y se votaron en la Cámara Alta en el año 2020 las reformas a once ordenamientos jurídicos para ir cerrando a la brecha salarial que está a 22% en promedio peor que lamentablemente el dictamen se quedó en la Cámara de Diputados.

Patricia Mercado precisó que tras quedarse atorado tres o cuatro años ese dictamen, lo volvieron a presentar para disminuir la brecha salarial y recordó que "hay una recomendación de la Organización Internacional del Trabajo de junio de este año donde le dice al gobierno mexicano que realice estudios sobre empleo y salarios para recortar la brecha, que legisle y que procure mecanismos efectivos para cerrar esta brecha salarial".



La legisladora dijo que estamos en un momento muy importante para cambiar los tabuladores salariales son muy diferenciados "simplemente porque lo realizamos las mujeres se desvaloriza el trabajo, son cambios estructurales que no van a ser de un día para otro".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/6/patricia-mercado-afirma-que-estamos-en-un-momento-muy-importante-para-cambiar-la-brecha-salarial-659573.html>